

Vogelschießen Kimme und Korn 2024

Am 11.Mai 2024 haben wir von Kimme und Korn unser Vogelschießen ausgetragen.

Schon im letzten Jahr haben wir etliche Änderungen im Ablauf unseres Festes vorgenommen.

In diesem Jahr mussten wir zwangsläufig wieder einige Änderungen vornehmen. Das Königspaar waren Hans-Robert Schmidt und Christa Kiehne. Da unsere Christa leider verstorben ist, musste Hans-Robert die Feier allein ausrichten. Damit die Last nicht zu groß wird, haben alle dazu beigetragen und geholfen, wo sie konnten.

Wie auch schon im letzten Jahr, begann der Tag mit einem Essen in der HACIENDA. Gestärkt gingen wir dann in unsere Schützenhalle, wo es dann Kaffee und Kuchen gab.

Um 16.20 Uhr begann das Schießen auf den Vogel. Hier haben wir die nächste Änderung vorgenommen. Da wir ziemlich dezimiert sind, es schossen nur noch 4 Frauen und 5 Männer, haben wir beschlossen, nur auf einen Vogel zu schießen. Es konnte also nur einen König oder eine Königin geben.

Damit wir auch ja nicht verhungern, hat der König ein kaltes Buffet aufgebaut und Getränke gab es natürlich auch.

Die Ergebnisse des Vogelschießens:

Kopf	Marlies Petersen
Schwanz	Claus-Jürgen Lange
Reichsapfel	Gunther Petersen
Zepter	Marlies Petersen
Linker Flügel	Hinrich Voss
Rechter Flügel	Hans-Robert Schmidt
Rumpf	Marlies Petersen

Zu Schießen begonnen wir um 16.20 Uhr und der Rumpf viel um 21.25 Uhr.

Beim ersten Vogelschießen nach der neuen Satzung, haben die Frauen uns Männern einmal vorgeführt, wie gut sie schießen können, wenn es um die „Wurst“ geht.

Wir möchten uns bei dem alten König Hans-Robert recht herzlich bedanken für die großartige Bewirtung. Wir gratulieren unserer neuen Königin und wünschen ihr ein schönes Königsjahr.



